

CONFERENCE DU DESARMEMENT

CD/1323
19 juin 1995

FRANÇAIS
Original : ANGLAIS/ESPAGNOL

LETTRE DATEE DU 16 JUIN 1995, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL ADJOINT DE LA CONFERENCE DU DESARMEMENT, TRANSMETTANT LE TEXTE D'UNE DECLARATION FAITE PAR LE GOUVERNEMENT CHILIEN A PROPOS DE LA REPRISE DES ESSAIS NUCLEAIRES FRANÇAIS

Veillez trouver ci-joint le texte de la déclaration officielle du Gouvernement chilien sur la reprise des essais nucléaires français, que je vous prie de bien vouloir faire distribuer comme document officiel de la Conférence du désarmement.

l'Ambassadeur et
Représentant permanent du Chili
auprès de la Conférence du
désarmement

(signé) JORGE BERGUÑO

Annexe

DECLARATION DU GOUVERNEMENT CHILIEN

(Original : ESPAGNOL)

Le Gouvernement chilien condamne la décision française, annoncée hier par le Président Jacques Chirac, de reprendre les essais nucléaires pendant une période limitée dans l'atoll de Mururoa (Pacifique Sud). Cette décision constitue une grave menace pour le déroulement des négociations sur le traité d'interdiction complète des essais nucléaires, interdiction à laquelle notre pays attache le plus haut rang de priorité, et bat gravement en brèche les initiatives prises en matière de désarmement en général.

Le Gouvernement chilien, rappelant un principe permanent de sa politique extérieure, appelle instamment le Gouvernement français à reconsidérer sa décision par souci de protection de la vie humaine et de l'environnement, ainsi que par respect de l'engagement de la communauté internationale en matière de désarmement et de sécurité mondiale.

Santiago, le 14 juin 1995